

VIE ASSOCIATIVE**Les amateurs d'autos de collection réunis autour des galettes des Rois**

A l'issue de la réunion, les membres du bureau et les adhérents ont partagé la galette des Rois et levé le verre de l'amitié à la nouvelle année.

Vendredi 15 janvier, le club des Amateurs Dauphinois d'Automobiles de Collection (ADAC) s'est retrouvé dans son local à l'occasion de sa réunion de rentrée. C'était l'occasion pour le président Serge Pilloix de présenter ses vœux à la cinquantaine d'adhérents qui avaient répondu à l'invitation malgré la neige. Le président présentait ensuite le planning des activités prévues au premier semestre. Le temps fort de cette soirée aura été la présentation du thème de la prochaine grande journée de rassemblement de véhicules anciens. Notez que dimanche

22 mai, ce sont les "belles italiennes" qui seront à l'honneur sur le parking des Magasins généraux !

Le bureau de l'association passait également en revue les différentes activités au programme telles que les sorties, les déjeuners, les week-ends et les soirées d'information (techniques autour de l'auto et informatique). Pour la journée du 22 mai, le club rappelle à tous les propriétaires de véhicules anciens qu'ils sont les bienvenus pour partager leur passion (entrée gratuite, parking, distribution de la brochure ainsi qu'un cadeau). Pour les autres, l'en-

trée sera payante. La bourse d'échanges couverte de 1 000 m² est maintenue. Des stands de petite restauration et une buvette agrémenteront également ce rassemblement toujours très prisé.

Par la suite, toutes et tous partageaient la galette des rois. Pour rappel, l'ADAC tient des réunions mensuelles les 2^{es} vendredis de chaque mois dans son local situé dans le quartier de l'Oiselet, 13 avenue Aristide Briand. Pour plus de renseignements, prendre contact au 06 07 58 80 38. Internet : www.adacbourgoin.com

C. Muet